



Bayernbund dankt Pfarrer Andreas Maria Zach

Beitrag

Als Pfarrer Andreas Maria Zach nach 16 Jahren Dienst in der Kirche St. Nikolaus und für die Stadt Rosenheim seinen Dienst beendete, da war es für den Bayernbund-Kreisverband Rosenheim und dessen Vorsitzenden Christian Glas ein Herzensbedürfnis, nach dem Gottesdienst persönlich „Vergelt´s Gott“ zu sagen. Dabei erklärte Glas:

„Pfarrer Zach ist seit 2009 Bayernbundmitglied, er war uns ein guter Vermittler bei der Errichtung der Patrona Bavariae im Riedergarten. Alle zwei Jahre feierten wir mit ihm dort eine Maiandacht“. Die Patrona Bavariae wurde von einer Privatperson gespendet sowie mit Mithilfe von Sponsoren und unter Federführung vom Bayernbund KV Rosenheim in guter Zusammenarbeit und Wohlwollen der Stadt Rosenheim errichtet und am 12. September 2009 gesegnet.

Fotos: Bayernbund / Peter Schlecker – Bayernbund-Kreisvorsitzender Christian Glas bedankte sich mit einem Präsent beim bisherigen Rosenheimer Stadtpfarrer Andreas Maria Zach.

Fotos: Hötzelsperger: Patrona Bavariae im Riedergarten bei Maiandacht mit Pfarrer Andreas Maria Zach bei Segnung im Jahr 2009.



OLYMPUS DIGITAL CAMERA



2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Bayernbund
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Pfarrer Andreas Maria Zach
6. Rosenheim